



Beschlussvorlage der KL-Fraktion: Liebesschlossskulpturen

<i>Organisationseinheit:</i> KL-Fraktion <i>Bearbeitung:</i> Philipp Reimer	<i>Datum</i> 09.06.2021 <i>Verfasser:</i> Patrick Trost
--	--

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Geplante Sitzungstermine</i>	<i>Ö / N</i>
Tourismus- und Kulturausschuss (Vorberatung)	17.06.2021	Ö
Stadtvertretung Kühlungsborn (Entscheidung)	16.09.2021	Ö

Beschlussvorschlag

Die Stadtvertreterversammlung beauftragt die Stadtverwaltung mit der Aufstellung von drei Skulpturen, an verschiedenen Stadorten zum Aufhängen von Liebesschlössern.

Eine Skulptur sollte möglichst in das Beleuchtungskonzept integriert werden.

Sachverhalt

Nicht erst seit der Corona-Pandemie, sondern schon in der Tourismuskonzept-Fortschreibung von 2017 wird auf eine Entzerrung der Besucherströme hingewiesen. Durch das Aufstellen von Liebesschlossskulpturen sehen wir eine Chance touristische Naherholungsgebiete prominenter zu machen. So könnten beispielsweise: Der Riedensee, die Kühlung, der Stadtwald oder die Steilküste Richtung Wittenbeck beworben werden. Durch das Aufstellen von drei Skulpturen an unterschiedlichen Standorten können die Handlungsempfehlungen 32, 40, 41 und 43 aus dem Tourismuskonzept aktiv angegangen werden. Es werden neue Highlights, die ein junges (verliebtes) Publikum zum Wandern und Radfahren einladen das Umland noch besser kennen zu lernen, geschaffen. Die Skulpturen sollten einen regionalen Bezug sowie künstlerische Aspekte vereinen.

Finanzielle Auswirkungen

Ja, Vorschlag zur Finanzierung: Planung in 2021 und Umsetzung aus Haushaltsmitteln im 1 Quartal 2022

Anlage/n

1	2021-KL-089 Liebesschlossskulpturen (öffentlich)
---	--

Beschlussvorlage der Kühlungsborner Liste - Fraktion

Verfasser:	Öffentlichkeitsstatus:	Datum:
Patrick Trost	öffentlich	08.06.2021

Gremium:	Sitzungstermin:	Öffentlichkeitsstatus:
TKA	17.06.2021	öffentlich
SVV	16.09.2021	öffentlich

Bezeichnung: Liebesschlossskulpturen

Beschlussvorschlag:

Die Stadtvertreterversammlung beauftragt die Stadtverwaltung mit der Aufstellung von drei Skulpturen, an verschiedenen Stadtorten zum Aufhängen von Liebesschlössern. Eine Skulptur sollte möglichst in das Beleuchtungskonzept integriert werden.

Problembeschreibung/Begründung:

Nicht erst seit der Corona-Pandemie, sondern schon in der Tourismuskonzept-Fortschreibung von 2017 wird auf eine Entzerrung der Besucherströme hingewiesen. Durch das Aufstellen von Liebesschlossskulpturen sehen wir eine Chance touristische Naherholungsgebiete prominenter zu machen. So könnten beispielsweise: Der Riedensee, die Kühlung, der Stadtwald oder die Steilküste Richtung Wittenbeck beworben werden. Durch das Aufstellen von drei Skulpturen an unterschiedlichen Standorten können die Handlungsempfehlungen 32, 40, 41 und 43 aus dem Tourismuskonzept aktiv angegangen werden. Es werden neue Highlights, die ein junges (verliebtes) Publikum zum Wandern und Radfahren einladen das Umland noch besser kennen zu lernen, geschaffen. Die Skulpturen sollten einen regionalen Bezug sowie künstlerische Aspekte vereinen.

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

Falls „Ja“, Vorschlag zur Finanzierung: Planung in 2021 und Umsetzung aus Haushaltsmitteln im 1 Quartal 2022

Anlagen:

- Auszüge aus dem Tourismuskonzept Fortschreibung aus 2017
- Beispielbilder aus anderen Ostseebädern

32 Entwicklung von Ausflugsrouten

Zahlreiche Angebote an Ausflugsrouten mit themenbezogenen Inhalten in und um Kühlungsborn sind vorhanden

Regelmäßige Weiterentwicklung der Themenrouten mit Bezug zu Kühlungsborn ist erforderlich

40 Entwicklung von Wegelenkung für Naturlehrpfade und zertifizierte Wanderwege

Hinweise zu Wanderrouten auf Website und in Broschüren vorhanden

Infrastrukturmaßnahmen sind jedoch nicht erfolgt

41 Schaffung einer breiteren Angebotspalette im Rahmen der Naturerlebnisangebote

Angebote für „Naturerleben“ in Kühlungsborn und Umgebung vorhanden zu den Themen Reiten, Wandern, Radwandern, Mountainbiken, etc

43 Entwicklung der Kühlung zum Naherholungswald

Keine Investitionen/Infrastrukturmaßnahmen für die Kühlung erfolgt

Attraktives Naturareal mit großem Potenzial für Angebotsschaffung und breiter Zielgruppenansprache

Aus der Ideensammlung Tourismuskonzept:

Strand Strandpromenade

Ausbau der Strandpromenade mit Erlebnisangeboten, Kunstskulpturen, kleinen Verkaufsständen mit regional-typischen Produkten

Tourismus-Angebote Kühlung

Entwicklung der Kühlung zum Naherholungswald und Natur-/Outdoor-Sportplatz für Mountainbike, Wandern, Radfahren mit Rastmöglichkeiten, ausgebauten Wanderwegen, Einkehrmöglichkeit, Erlebnisstationen etc.

Strand-Sprotte in Eckernförde



Liebes -Schlösserfisch in Ostseebad Karlshagen



Wand mit Liebes-Schlössern in Heiligenhafen

